



Schwerpunkte 2019/ 2020

Neuer Vorstand, Konsolidierung der Vorstandsarbeit

Im Januar 2019 wurde ein neuer geschäftsführender Vorstand eingesetzt und von der Mitgliederversammlung im März 2019 bestätigt. Der erweiterte Vorstand unterstützt die Vereinsführung und nimmt Beiratstätigkeiten wahr.

Schwerpunkt Jugendförderung und Schulaustausch

Austauschprojekte von drei Honnefer Schulen konnten 2019 realisiert werden: Hagerhof, SIBI und das Berufskolleg Nell-Breuning besuchten Berck.

Schüler und Schülerinnen des Collège Jean Moulin sowie der EREA Berck kamen im Austausch nach Bad Honnef. Vorbereitende Projekte mit historischem Bezug (Hagerhof), ökologischem (Nell-Breuning) bzw. sozialem Kontext (SIBI) begleiteten den Austausch.

Freiwilliges Französischangebot an Honnefer Grundschulen

An drei Grundschulen bieten wir Honnefer Kindern freiwilligen Französischunterricht an – Sankt Martinus Grundschule Selhof, Grundschule am Reichenberg, Löwenburgschule/Rhöndorf.

Die Schülerzahl ist allerdings deutlich gesunken – von 102 im Schuljahr 2018/19 auf nunmehr 78 im Schuljahr 2019/20, ein Rückgang um 25 %. Auch das SIBI registriert rückläufige Anmeldezahlen Französisch; erstmals seit langem kam ein Leistungskurs in der Oberstufe nicht mehr zustande.

Das Partnerschaftskomitee wird 2020 eine Initiative starten („Französischlernen in Bad Honnef stärken“), um Eltern, Schülerinnen und Schüler, aber auch alle Bürgerinnen und Bürger für das Französischlernen zu begeistern.

Bürgerbegegnungen mit der Partnerstadt, Künstleraustausch

2019 beteiligten Honnefer Künstler an der Jumel'art 2019 in Berck-sur-Berck; (ausführlicher Bericht auf unserer Homepage), die von Bürgermeister Bruno Cousein eröffnet wurde.

Die Funkamateure Bad Honnef besuchten im August im Rahmen eines internationalen Wettbewerbs Berck-sur-Mer und errichteten ihre Kurzwellen-Funkstationen am und im historischen Bercker Leuchtturm.

Ausblick - Initiativen 2020/ 2021

Bereits zu Karneval kommen die Amies de Flipp et Zabeth mit großer Delegation aus Berck nach Bad Honnef. Wir werden sie am **Freitag, den 21. Februar** gebührend im Alten Rathaus empfangen (Beginn 19.30 Uhr) und auf hiesigen Karnevalsveranstaltungen begleiten.

Am **28. März** wird es einen großen **Konzertauftritt des Club Musical Berckois mit CLAX** in der Aula des CJD in Königswinter geben. Wir laden herzlich alle musikbegeisterten Honnefer ein (Eintritt ist frei, Spende wird erbeten).

Am **29. März** wird es ein **Benefizkonzert in Hohenhonnef** zugunsten der dortigen Behindertenwerkstatt geben (Beginn 11 Uhr). Auch hierzu laden wir alle Honnefer Bürgerinnen und Bürger herzlich ein.

Unsere **Mitgliederversammlung** wird am **Freitag, den 20 März 2020** voraussichtlich im NBBK in Rhöndorf stattfinden.

Das Partnerschaftskomitee wird 2020 Projekte im Schulaustausch (SIBI, NBBK) und Bürgerbegegnungen (Funkamateure) fördern.

Im Jahr **2021 besteht die Partnerschaft mit Berck-sur-Mer seit 45 Jahren**. Wir planen hierzu mit der Kunstwerkstatt Hohenhonnef eine gemeinsame Kunstaussstellung mit einer Partnereinrichtung in Berck und Ausstellungen in Bad Honnef (Kunstraum/ Rathausfoyer?) und Berck (Jumel'art 2021).